

Le 30^{ème} anniversaire de la réunification allemande

Les 6B1 et les 6B2 ont réalisé des vidéos pour présenter ce qu'ils ont appris à l'occasion de la commémoration du 30^{ème} anniversaire de la réunification allemande. Un vrai petit exploit car ils l'ont fait avec les masques !

[Lien vidéo 6B2](#)

[Lien vidéo 6B1](#)

Le 3 octobre 2020 est célébré le trentième anniversaire de la réunification allemande.

En effet, quelques temps après la Seconde Guerre mondiale (1949), l'Allemagne a été divisée en deux parties : la RFA (République Fédérale d'Allemagne) à l'ouest du pays et la RDA (République Démocratique allemande) à l'est.

La RDA étant un régime plus strict, beaucoup d'Allemands de l'est vont tenter de fuir vers la RFA, parfois en se dissimulant dans le coffre d'une Trabant. Pour mettre un terme à cette hémorragie, les autorités est-allemandes décident d'ériger un mur coupant Berlin en deux dans la nuit du 12 au 13 août 1961. Ce mur est surnommé « le mur de la honte » par les Occidentaux.

Le 9 novembre 1989, suite à une conférence de presse des autorités est-allemandes laissant supposer la possibilité de franchir le mur sans autorisation, des milliers de Berlinoises affluent vers le mur : c'est la chute du mur de Berlin.

L'année suivante, le 3 octobre 1990, l'Allemagne est officiellement réunifiée. Il n'y a plus de RDA.

Aujourd'hui, le 3 octobre est un jour férié en Allemagne : c'est le jour de la fête nationale commémorant cette réunification.

*Jeanne, Juliette, Julia, David, Maxence, Nathan, Jean, Virgile, Théophile,
Alexandre, Nael, Margot, Léa, Clémence, Axelle et Nathanaëlle*

Les 6B1



Les 6B2

